

定年を迎える教授の特別寄稿

講座主任退任にあたり



門倉 光隆

医学部
外科学講座
呼吸器外科学部門
(昭和大学横浜市北部病院長)

昭和大学横浜市北部病院長
本年3月31日をもちまして
呼吸器外科学部門講座主任
を退任させていただきま
す。1980年(昭和55年)
3月に医学部を卒業以来、
40年にわたってご指導いた
だきました諸先生方、なら
びに常に横から支えて下さ
った皆さま、一人ひとりに
心から感謝申し上げます。
医療者として昭和大学建
設にあたつて



瀧本 雅文

医学部 臨床病理診断学講座

1年(昭和56年)に卒業し、
田代浩二教授が主宰する第
二病理学講座大学院に入學
し、東京大学医学研究所
で単純ヘルペスウイル
ス感染実験の研究で19
62年に会津中央病院病
理で単純ヘルペスウイル
ス感染症機序についてマ
です。

その後、1987年(昭和
62年)に会津中央病院病
理

62年に会津中央病院病
理

昭和大学藤が丘病院薬局
に入職してから数えて41年、
2020年(令和2年)3月
をもちまして定年退職とな
りました。1994年(平成
6年)に薬学部に異動となり
基礎研究に従事する一方で、
臨床系薬学部の構築に関わ

佐々木 忠徳



退任にあたり

昭和大学薬学部を卒業し、東京通信病院、国立埼玉病院、国立病院医療センター（現 国立国際医療研究センター）病院、国立療養所西群馬病院（現 渋川医療センター）、そして国立がんセンター中央病院（現 国立がんセンター）で勤務し、31年間の病院薬剤師生活を送りました。

加藤
裕久



定年を迎える教授の

特別寄稿

定年退職に際して

せていただいた薬理学教室に助手として入職しました。1983年(昭和58年)には、

マダガスカル口唇口蓋裂医療協力団報告会を開催
現地で19件の口唇口蓋裂手術を行う

令和元年度昭和大学マダガスカル口唇口蓋裂医療協力団報告会が1月31日、上條記念館で開催された。本事業は、アフリカ大陸東部の島国、マダガスカル共和国で口唇口蓋裂に苦しむ子どもたちの医療支援として、2011年5月から毎年行われている。今回が9回目の派遣となり、19件の口唇口蓋裂患者への手術を行った。第1回から今回までの手術件数は、191件にのぼる。

同医療協力団は口唇口蓋裂手術の他、火傷による手指の瘢痕拘縮の治療も行った。マダガスカル共和国では生活で炭火を用いることが多いことから火傷が多い現状がある。

報告会では医療協力に参加した医師、歯科医師、看護師、学生がそれぞれの立場で経験したことを発表した。口唇口蓋裂の治療内容その他、マダガスカル共和国の医療現場の実情や現地での生活などについても発表があり、今後の課題や展望が述べられた。



医学堂书店

品川区
旗の台
電話(03)
3783-9774

健康応援オーケストラ 株式会社 メディセオ

東京本社/〒104-8464 東京都中央区八重洲二丁目7番15号 TEL/03（3517）5050（代）
URL (<http://www.medicare.co.jp>)

URL:<http://www.mediceo.co.jp>



上條記念館に絵画が寄贈

鷺娘

2月17日、本学の医学部薬理学講座医科科薬理学部長の兼任講師である村山舞氏（株式会社村山代表取締役）より絵画が寄贈されたことをうけて、感謝状の贈呈式が上條記念館で執り行われた。

